

Todos los días puede visitarse la Capilla que guarda los restos de la Venerable Madre Carmen del Niño Jesús González Ramos, en la Casa Madre del Instituto: Nuestra Señora de la Victoria, C/ Madre Carmen, 4 - ANTEQUERA (Málaga)

Cada día 9 de mes, en memoria del 9 de noviembre en que ella nació a la vida eterna, permanece el Señor expuesto. En la intimidad de la oración, en dicha Capilla siempre que se pueda visitar, o en el lugar en que se encuentren, están todos invitados a pedir a Dios se acelere el día de su beatificación.



Agradecen a la Venerable Madre Carmen gracias y favores y entregan donativos para su causa de Beatificación

María del Carmen Solana (Mataró) en agradecimiento	50 €	Una devota de S. Pere de Ribes (Barcelona) por favores recibidos	10 €
Donativos anónimos	94 €	Carmen Corado (Antequera) por favores recibidos	26 €
Por la venta de objetos para Causa Madre Carmen (Calasparra)	72 €	Consuelo Vioque (Santa Coloma de Gramanet) por favores recibidos	12 €
Donativos de la Celda y Capillita de Madre Carmen	641,22 €	Colegio Ntra. Sra. del Sagrado Corazón (Mataró -Barcelona)	130 €
Donativos del Colegio Inmaculada	87 €	Antonia Fernández (Calasparra - Murcia) Agradecida por su intercesión	30 €
M. L. ha recibido una gracia por intercesión de Madre Carmen y envía	10 €	Una devota de Calasparra, agradece una gracia concedida	20 €
En agradecimiento por el nacimiento de dos mellizos	60 €	Para la Beatificación de Madre Carmen por una gracia recibida Anónimo	300 €
Comunidad de Calasparra para Causa Madre Carmen	500 €	Antonio Oteros Oteros (Girona) para Causa Madre Carmen	12 €
Donativos anónimos para Causa Madre Carmen	140 €	Alumnos del Colegio Ntra. Sra. de la Victoria para Causa Madre Carmen	183,80 €
Familia Castrillo Gutiérrez para Causa Madre Carmen	60 €	Residencia Sagrados Corazones (Sevilla) para Causa Madre Carmen	35 €
María Dolores Martín (Antequera) por favores recibidos	50 €	María Ángeles Pérez de Juana (Astillero) para Causa Madre Carmen	20 €
Una devota N. J. B. en agradecimiento a Madre Carmen	100 €	María Antonia Vidal (Mataró) por favores recibidos	10 €
Sole Prieto (Valladolid) Por favores recibidos	20 €	Araceli Baena Romero por favores recibidos	20 €
Una devota de Mataró envía un donativo por favores recibidos	60 €		
Donativo anónimo Causa Madre Carmen	105 €		

VENERABLE MADRE CARMEN DEL NIÑO JESÚS GONZÁLEZ RAMOS

Hoja informativa • Año 2005 • Número 33



Causa Madre Carmen

Fundadora de las Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones

¡Qué guay! Dice el niño que a cambio de unos cuantos lápices usados consigue un excelente rotulador; ¡Jo, fenomenal! Exclama el estudiante que tras interminables horas de estudio ha conseguido superar el examen; ¡Qué buen negocio! anuncia satisfecho aquel que gracias a algunos bienes que poseía ha obtenido una excelente vivienda.

Jesucristo, para explicarnos el Reino de los Cielos, nos puso el ejemplo de un buen comerciante que vendió todo lo que tenía y compró la perla preciosa.

Se trata de distinguir y obtener lo que en verdad tiene valor. Madre Carmen así lo vivió. Ella

supo ir a la esencia, y pasando por alto dificultades que a veces encontró, se acercó diariamente a comulgar, y esto en un tiempo en el que no era muy frecuente. Lo vivió y lo enseñó, para ella nada era comparable con la dicha de poder recibir diariamente al Señor en la Eucaristía.



Allí Jesucristo nos muestra su amor, se nos da hecho comida, nos invita y nos espera como amigo.

Para Madre Carmen, como para san Francisco de Asís, Belén, el Calvario, la Eucaristía son los lugares en los que de forma particular encuentra al Hijo de Dios.

La obra de Madre Carmen

Madre Carmen nos dejó uno de sus más sobresalientes principios pedagógicos al decir: «*por la dulzura y el amor atraeré los corazones y los encaminaré por la senda del cielo*», máxima que no podemos separar de otros consejos, entre los que encontramos: «seamos puntuales, hijas mías, en el cumplimiento de nuestros deberes».

Con estas bases y las virtudes que vivió heroicamente, Madre Carmen emprendió una ingente tarea educativa por las tierras de España con la vista puesta en todo el mundo, el amor a Dios y a los hermanos la conducía: «*cuando miro cielo se acrecientan mis deseos de ir por esos mundos a enseñar a los hombres a conocer y a amar a Dios*».

Hoy, las comunidades educativas: padres, profesores, personal no docente, entidad titular de los colegios de las Franciscanas de los Sagrados Corazones se afanan por hacer realidad el modelo educativo que encuentran en la Fundadora. Los alumnos de los centros educativos extendidos por España (desde 1884), República Dominicana (desde 1925), Nicaragua (desde 1950), Puerto Rico (desde 1961), Uruguay (desde 1966) y Venezuela (desde 1973) así lo esperan y participan.

GRACIAS RECIBIDAS POR MEDIACIÓN DE MADRE CARMEN

► **MARÍA DEL CARMEN SOLANA** (Mataró) escribe una carta a Madre Carmen que dice así:

Madre, cuando mi hijo Jorge entró en el Colegio te lo encomendé a ti, para que su estancia en el fuera un niño feliz.

A lo largo de todo el curso siempre te he ido dando gracias porque así iba sucediendo. Hoy te las quiero dar de nuevo porque no solo has conseguido que él fuera feliz, nosotros sus padres, también lo somos porque a través de la enseñanza cristiana recibida de las Hermanas Franciscanas mi hijo es una buena persona y con muchos sentimientos.

Ha terminado el curso con buenas notas y su graduado escolar. Madre también te quiero dar gracias porque aparte de que fuera feliz en su cole-

gio ha hallado la felicidad más grande que se puede encontrar en la vida, el amor a Cristo. Y a través de la enseñanza cristiana que él iba recibiendo a nosotros también se nos ha despertado una fe más intensa hacia Dios.

Madre, te doy las gracias de corazón, siempre estarás con nosotros.

► **SUSANA MARTHA ALMADA** (Uruguay), agradece la intercesión de Madre Carmen a favor de su hija que tenía problemas con las glándulas tiroides y luego con un nódulo que le salió en cada glándula, pero gracias a Dios y a Madre Carmen se encuentra bastante bien.

► **MARÍA DEL CARMEN DÍAZ SALAZAR** (Antequera) nos comunica: Mi hermana se encontraba en estado de gestación... todo iba bien, pero el bebé dejó de hacer peso en el quinto mes. Le diagnosticaron unos bultitos en

la cabeza y podría presentar serios problemas al nacimiento. Varias amigas y yo le pedimos a Madre Carmen que todo saliera bien. Lucía nació el día doce de mayo del 2004 y comenzaron a hacerle pruebas. Tenía un virus que le podía dejar múltiples secuelas irreversibles. Tan solo presenta problemas en un ojo y hoy ya con cinco meses el virus le ha desaparecido. Le han puesto Lucía del Carmen, es una niña alegre que parece un angelito. Agradecemos a Madre Carmen su intercesión.

► **MARÍA DOLORES MATA** (Barcelona) nos comunica; Mi hermana, tenía una depresión muy profunda que nos hacía temer lo peor. Le pedí a Madre Carmen que le ayudara y a los tres días de haberla encomendado, mi hermana dio un cambio tremendo, estaba alegre no parecía la misma. Ahora sigue con medicación, espero se recupere pronto.

► **UNA DEVOTA** nos cuenta: Hace muchos años que experimento la protección de Madre

Carmen. Hoy quiero agradecer especialmente varios favores recibidos, a la vez que expreso mi profundo cariño y veneración. Deseo verla pronto en los altares.

► **L.M.G. DE S.Y.** nos cuenta: Supe de Madre Carmen a través de unas personas maravillosas que conocí hace algo más de un año, justo cuando empezaba a cursar el Bachillerato en el Instituto Pedro Espinosa. Estas personas son Sara, Natalia, Lidia y Antonio, ex-alumnos del Colegio. Debido a su intercesión se creó una bonita amistad que a pesar de las adversidades se sigue manteniendo y es a las personas que más quiero. ¡Gracias Madre Carmen!

► **A.R.D.** Doy gracias a Madre Carmen, porque su marido de buenas a primeras se quedó sin trabajo. Me encomendé con todas mis fuerzas y antes de quince días, ya lo tenía todo solucionado. ¡Gracias preciosa!, sigue ayudándonos.

Los sufrimientos de esta vida me parecen nada con la dicha de poder recibir diariamente a Jesús Sacramentado.

MADRE CARMEN

ORACIÓN

Para pedir una gracia por intercesión de la Venerable Madre Carmen del Niño Jesús
(Para uso privado)

Jesús todo bondad, que enriqueciste a Madre Carmen del Niño Jesús con una fe firme y admirable fortaleza en las dificultades de la vida, aumenta en nosotros la Fe, Esperanza y Caridad y concédenos que la imitemos agradándote siempre.

Confiamos a tu Corazón nuestro deseo de verla glorificada en la Iglesia y esperamos que, por sus ruegos, nos concedas la gracia que te pedimos, a Ti que vives y reinas por los siglos de los siglos. Amén.

El Papa
Juan Pablo II
declaró **Venerable**
a **Madre Carmen**
del **Niño Jesús**
González Ramos,
al reconocer heroicas
sus virtudes, por Decreto
de 7 de abril de 1984

